

Erratum for Open File 7862

In the original version of this map, the data for two surveys in Alaska (AK110 and AK160) had been imported into the UTM grid using the wrong UTM zone. The resulting errors were visible in four small areas of the map, and they were also present in the corresponding data available in the Geoscience Data Repository.

Also, in the map’s descriptive notes, one survey (no. 21) had been omitted from the table of GSC surveys and from the corresponding index map.

If you downloaded this map before July 31, 2017, you will need to download the revised edition to obtain the corrected publication. The survey data have also been corrected in the Geoscience Data Repository. 
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Errata pour le Dossier public 7862

Dans la version originale de cette carte, les données se rapportant à deux levés en Alaska (AK110 and AK160) avaient été importées dans le quadrillage UTM en utilisant une zone UTM incorrecte. Les erreurs résultantes étaient visibles dans quatre petites régions de la carte, et elles étaient également présentes dans les données correspondantes disponibles dans l’Entrepôt de données géoscientifiques.

De plus, dans les notes descriptives de la carte, un levé (no 21) avait été omis du tableau des levés de la CGC et de la carte-index correspondante.

Si vous avez téléchargé cette carte avant le 31 juillet 2017, vous devrez en télécharger l’édition révisée pour obtenir la publication corrigée. Les données de levé ont également été corrigées dans l’Entrepôt de données géoscientifiques.
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